

## Kapolda Jatim Beri Penghargaan Briptu Tiara Berupa Pin Emas Atas Pendidikan yang Diraihnya di Turki

Achmad Sarjono - [JATIM.PUBLIKKEDIRI.COM](http://JATIM.PUBLIKKEDIRI.COM)

Aug 4, 2023 - 21:11



SURABAYA, - Kapolda Jawa Timur Irjen Pol Dr Toni Harmanto, bersama Ketua Bhayangkari Daerah Jawa Timur, Yesika Toni dan didampingi Pejabat utama (PJU) Polda Jatim, memberikan penghargaan Pin Emas dan Piagam Penghargaan kepada Briptu Tiara Nissa Zulbidah, di Gedung Mahameru, Mapolda Jatim, Jumat (4/8).



Pemberian penghargaan itu diberikan atas prestasi Briptu Tiara Nissa Zulbida masuk lima besar lulusan terbaik Akademi Kepolisian di Turki.

"Penghargaan pin emas kepada Briptu Tiara nantinya juga bisa digunakan untuk mengikuti pendidikan maupun jabatan," kata Kapolda Jatim Irjen Pol Dr Toni Harmanto, Jumat (4/8/2023).

Kapolda Jatim mengatakan bahwa penghargaan juga telah diberikan oleh Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo untuk Briptu Tiara Nissa Zulbida berupa kesempatan untuk Sekolah Inspektur Polisi ( SIP ).

"Bapak Kapolri juga memberikan penghargaan untuk mengikuti pendidikan SIP. Kepada Briptu Tiara dan ini menjadi jawaban dan memotivasi kepada jajaran kepolisian apalagi menyambut hari polwan ke 75 momentum yang sangat baik yang bisa ditiru oleh polwan yang lain,"kata Irjen Toni.

Sementara itu Briptu Tiara Nissa Zulbidah, menyampaikan terima kasih kepada Allah SWT dan juga kepada Kapolda Jawa Timur selaku pembina polwan Polda Jatim.

"Terimakasih yang tak terhingga saya sampaikan kepada bapak Kapolda Jatim dan ibu serta seluruh pejabat utama Polda Jatim, semoga apa yang saya torehkan ini bisa menjadi motivasi dan menginspirasi teman teman polwan seluruhnya di Indonesia,"ungkapnya.

Ia juga menyampaikan terima kasih kepada Kapolri Jendral Polisi Listyo Sigit Pranowo, As SDM Polri, Kadiv Hubinter Polri, dan Dubes RI di Turki, yang telah membimbingnya sehingga memberikan kelancaran pendidikan di Turki.

Diberitakan sebelumnya Briptu Tiara Nissa Zulbida mengikuti pendidikan Turkish

National Police Academy (TNPA).

Usai mengikuti pendidikan selama 2 tahun, Briptu Tiara Nissa Zulbida menjadi bagian dari 87 peserta didik internasional lainnya diwisuda pada Rabu, 26 Juli 2023.

Briptu Tiara maju mewakili seluruh peserta didik Internasional di Akademi Kepolisian Turki yang berasal dari 16 Negara termasuk Indonesia.

Bersama puluhan peserta didik internasional lainnya, Briptu Tiara lulus lima besar dalam menyelesaikan pendidikan Capacity Building “The First Level Police Chief Training and The Non Thesis Master Degree” selama 2 tahun di Turki.

Briptu Tiara juga menjadi salah satu perwakilan peserta didik Internasional yang diberikan kesempatan menyampaikan speech dalam bahasa Turki di hadapan Presiden Erdogan dan seluruh tamu undangan yang hadir. (\*)

Pada Rabu, 26 Juli 2023 Kedutaan Besar RI Ankara didampingi oleh Atase Polri menghadiri kegiatan Turkish National Police Academy (TNPA) Graduation Ceremony yang ditutup resmi oleh Presiden Erdogan.